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雪解けも大分進み、前庭の木々のつぼみも薄紫色に色づきはじめて

います。いよいよ芽吹きの準備に入ったようです。週末からは高校の

卒業式が行われるなど、「いよいよ3月かぁ」と思わされる時季となりました。

日曜日は今年度最後のＰＴＡへのご参加ありがとうございました。休日の開催にも

かかわらず、たくさんの保護者の方々においで頂きました。その参加率は８割越えで、

学校への関心の高さが伺え、本当にうれしい限りです。

全体会においては、「はやぶさⅡ」のりゅうぐう着陸を支えたＪＡＸＡの

皆さんの「満ち足りた笑顔」を話題にさせて頂きました。学校・家庭・地

域・生徒と、それぞれに使命（なすべきこと）はあるのですが、皆が連携し、

的確に判断し、情熱をもって最高の力を発揮できたときに、「成果」が

生まれるものと思っています。そして、無事に地球に戻ってくることを

祈らずにはいられません。

また、同日開催の「学校評議員会」でも、四名の評議員の皆様より、ＰＴ

Ａをご覧頂いての貴重なご意見やご感想を頂きましたので、要旨のみです

がお伝えしたいと思います。

・「子どもたちと接する先生方の姿勢や表情がよい。そして、生徒がそれに

応えようと一生懸命に反応している」「学校としての目指す方向性が好ましい」

・「アンケートでは 生徒の（よい）肯定的な回答が多く好ましい」

・「ＰＴＡ参加率が高い。 ご両親、お父さん方の参加が多く実に頼もしい」

要望として、「先生方には、今後もサラリーマン化しないで頑張って欲しい」「中学校に関する、地域

からの心配の声（悪いウワサ）は聞いたことがない。よき伝統が守られているので、今後も守り続けて

欲しい」というものでした。さらに、課題の「学力向上」に関しては、部活動の在り方の変革期でもあ

るが、今一度「学習の目的」を学校と家庭で生徒に考えさせる機会をつくって欲しいとおっしゃっておりま

した。

拡大役員会や体育文化後援会役員会でも、次年度につながる前向きなご意見を数多く

頂きました。また、教頭からの「学校活性化アンケート」の分析や考察・説明は時間

不足は否めませんが、いつでも補足対応いたしますのでお問い合わせください。

間もなく３月、総決算の月となります。この時季のＰＴＡに際し、とりわけ３年間に

渡って学校へのご協力を頂きました３年生の保護者の方々に深く感謝申し上げます。

そして、在校生の保護者の方々には、神代中学校ＰＴＡ活動のさらなる活性化への引き

続いてのご協力の程、よろしくお願いいたします。
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◎一年「道徳」の主人公？は何とウルトラマン！
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いよいよ一週間後に迫った「高校入試」、よい緊張感が高まって

きました。実力テスト結果からみても、「本番に合わせてピークを

もってきたかな」と感じています。力が付いてきたのは確実です。

自信を持ちましょう。あとは自分を信じて力を出し切るのみです。

「満点必要なし！
めざす目標点をクリアーするのみ」

それでは総体風に・・・

※防火扉の活用はほどほどに ᱔ᑺࠓभԅᬆ ᮱উἴἷǗἤἕźź
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